

Recueil sur l'EURODOLL 2007

Concour EURODOLL durant le 29. et 30.09.2007

Pour anticiper le fait positif: Nous avons gagné l'EURODOLL 2007 dans notre catégorie (Tableaux d'oursins); notre plus grand souhait avant le concours a donc été réalisé.



Domage parcontre que d'une part les exposants n'étaient pas nombreux (environ 30 participants) et que d'autre l'exposition n'attira que 250 personnes pendant les deux jour d'exercice. Cela était du premièrement à un manque de publicité dans la période précédant l'exposition et en outre à la signalisation insuffisante; par conséquence la plupart des visiteurs venant de loin trouvaient l'exposition après une longue quête.

La prémiation eu lieu samedi lors d'un "diner gala" suivi d'un programme qui fut prolonge artificiellement jusqu'à 23h.



[Revenir](#)

[En haut](#)